

Medienmitteilung vom 14. November 2019



Nationaler Aktionstag am Samstag, 9. Mai 2020

Die SKG lädt erstmals zum «Tag des Hundes»

Am Samstag, 9. Mai 2020, stehen mit dem «Tag des Hundes» schweizweit die Hunde im Mittelpunkt. Auf Trainingsplätzen an diversen Standorten soll mit diesem von der SKG erstmals lancierten Aktionstag Werbung für die Hundebildung gemacht werden. Prominenter Botschafter für den «Tag des Hundes» ist TV-Legende Kurt Aeschbacher.

Wie bringt man seinem Welpen das 1x1 des «Guten Benehmens» bei? Was lernen Zwei- und Vierbeiner in Erziehungskursen? Welche sportlichen Beschäftigungsmöglichkeiten gibt es für erwachsene Hunde? Und vor allem: Was wird in der eigenen Wohnregion von wem angeboten?

Diese und weitere Fragen werden am «Tag des Hundes», der von der Schweizerischen Kynologischen Gesellschaft SKG am 9. Mai 2020 erstmals durchgeführt wird, beantwortet. Ziel: Halterinnen und Halter zu gemeinsamen Aktivitäten mit ihren Vierbeinern motivieren. Denn: Nur beschäftigte Hunde sind glückliche Hunde.

So funktioniert: Auf einer speziell für den «Tag des Hundes» erstellten Website sind sämtliche Anlässe, die von den Lokalsektionen der SKG schweizweit im Rahmen des Aktionstages durchgeführt werden, aufgelistet. Interessierte Hundehaltende können sich so ganz einfach ein Bild über die Angebote in ihrer Wohnregion machen. Die Teilnahme ist kostenlos.

Als prominenten Botschafter konnte die Schweizerische Kynologische Gesellschaft TV-Legende Kurt Aeschbacher, selber Halter einer Labrador-Retrieve-Hündin namens «Amélie», gewinnen. Die Ernennung zum Botschafter sowie die Übergabe der Urkunde erfolgt im Rahmen der Schweizer Hundefachmesse «HUND20» in Winterthur am Sonntag, 9. Februar 2020, um 15.00 Uhr in der Arena.